

Vídeos de D. Álvaro del Portillo

Algunas imágenes del sucesor de San Josemaría publicadas en este sitio web

15/03/2010

En recuerdo de D. Álvaro del Portillo

Acababa de volver de un viaje a Tierra Santa. Mons. Álvaro del Portillo, primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei, fallecía en Roma el 23 de marzo de 1994. Como recuerdo de su marcha al cielo incluimos 2 clips de vídeo con

imágenes de su última Misa y de la visita que hizo Juan Pablo II a su velatorio.

Visita de D. Álvaro del Portillo a Boston (EE.UU) en 1988

VÍDEO: Un 23 de marzo de 1994 falleció en Roma don Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría. Ofrecemos un vídeo de su visita a Boston (EE.UU.) en 1988. Allí habló sobre la santificación de trabajo. Duración: 2'53". Descargas: Real Player (3,44 Mb); Quick Time (3,52 Mb); Windows (3,84 Mb).
